

Sehr geehrte Damen und Herren! Liebe Freunde der Firma Halling!

Wir melden uns heute mit einem kleinen Newsletter/Update zu folgenden Themen:

- A) Hausmesse Leopoldigasse**
- B) Modellbautage Tulln**
- C) Auslieferung Kölner K4000**

Hausmesse Leopoldigasse!

Wir freuen uns, Sie recht herzlich zu unserer - parallel zur „Liesinger Modellbahnmesse Herbst“ im Liesinger Haus der Begegnung stattfindenden - Hausmesse bei der Firma Halling einladen zu dürfen.

Wann?

Freitag, 9. Oktober von 13 bis 18 Uhr
Samstag, 10. Oktober von 9 bis 15 Uhr

Wo?

1230 Wien, Leopoldigasse 15-17



Sie erreichen uns mit folgenden **öffentlichen Verkehrsmitteln**:

Die Schnellbahnstationen Wien Atzgersdorf und Wien Liesing sind nur einen kurzen Fußweg von ca. 10 Minuten entfernt.

Ab Bahnhof Wien Meidling (U6) können Sie den Bus 62A in Richtung Wien Liesing bis zur Station Leopoldigasse nehmen. Von dort ist es ein kurzer Fußweg von ca. 5 Minuten.

Sie können auch in Alt Erlaa (U6) den Bus 66A Richtung Wien Liesing nehmen.
Von der Station Brunner Str./Erlaaer Str. erreichen Sie uns in wenigen Minuten zu Fuß.

Sie erreichen uns auch mit dem **Auto**: gegenüber der Leopoldigasse 15-17 stehen Ihnen einige kostenlose Kundenparkplätze zur Verfügung!

Wir freuen uns sehr auf Ihren Besuch! Kommen Sie vorbei und schauen Sie in unser Lager und in unseren Verkaufsraum, was wir gerade lieferbar haben. Wir freuen uns auf Ihren Besuch und anregende Gespräche.

Um Wartezeiten zu verhindern, bitten wir, uns alle **Ersatzteil-Bestellungen** möglichst zeitnah **per E-Mail** mitzuteilen. Gerne reservieren wir Ihnen auch die Modelle, für die Sie sich interessieren, sodass Ihnen kein Kollege zuvorkommen kann. Teilen Sie uns Ihre Wünsche mit oder nutzen Sie einfach den Webshop – die Bestellungen können während der Messe geprüft und bar oder mit Karte bezahlt werden.

Modellbautage Tulln:

Auch dieses Jahr nehmen wir wieder mit einem kleinen Messestand gemeinsam mit dem Mostviertler Modellbahnhof an der Messe Tulln „Modellbautage Tulln“ von **16. bis 18. Oktober** teil.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch am Messestand **357/358!**



Hinweis für Selbstabholer: Bitte teilen Sie uns Ihren Wunsch (Modelle oder Ersatzteile) bis spätestens Mittwoch, 14. Oktober Mittag mit, dann versuchen wir Ihre Bestellung auf die Messe mitzubringen.

Update Auslieferung Kölner K4000:



Wir freuen uns, Ihnen mitteilen zu dürfen, daß die Montage der beiden Betriebsnummern 4078 und 4050 des Kölner K4000 im Streichholzdesign fast abgeschlossen ist. Wir können voraussichtlich im Laufe der nächsten Woche (ab 28. Sep.) die ersten Bestellungen ausliefern. Danke für Ihre zahlreichen Bestellungen, die unsere Erwartungen übertroffen haben!

Für alle Kunden, die vorbestellt haben, hat es sich gelohnt! Sie werden in der Reihenfolge des Bestelleingangs gegen Ende September beliefert. Im Grunde ist unsere produzierte Menge schon vorverkauft. Wir haben natürlich schon mit der Nachproduktion begonnen, die im Laufe des Oktobers zur Auslieferung gelangt.

Zur Erinnerung: Angeboten werden die Betriebsnummern **4078** sowie **4050**, jeweils mit und ohne Antrieb, sowie ein um 10 Prozent im Preis **reduziertes SET aus einem motorisierten und einem unmotorisierten Modell** (Bestückung der Betriebsnummern zufällig, aber natürlich verschieden). Die Bestellnummer lautet **KK4-SET-MS**.

Wir entschuldigen uns an dieser Stelle vielmals für unsere uneindeutige Rabatt-Angabe im letzten Newsletter. Der Rabatt gilt nur auf das Set – leider nicht auf zwei Einzelmodelle.

Wir möchten auch noch kurz auf die Zugkraft der Modelle eingehen: Auf normalen städtisch geprägten Anlagen ist die Zugkraft eines Paares M + S ausreichend. Wenn jemand größere Steigungen auf seiner Landschaft hat, die der K4000 nicht so recht schafft, möchten wir auf die Möglichkeit eines **Updates auf einen Radsatz mit zwei Haftreifen** hinweisen: Die Bestellnummer lautet **UPG-HR8**.

Bitte teilen Sie uns Ihren Wunsch nach diesem Update VOR der Auslieferung mit! Wir führen diesen Umbau gerne für Sie durch. Nachträglich ist der Umbau eher diffizil.

Wenn Sie schon ein Modell vorbestellt haben, und Änderungen an Ihrer Bestellung vornehmen lassen wollen, können Sie das in den nächsten Tagen natürlich noch machen. Unsere Kollegen vom Verkauf kümmern sich gerne darum.

Wir bedanken uns herzlich bei allen Kunden!

Ihr Halling Team

Dear Sir or Madam! Dear Friends of Halling!

We are contacting you today with a small newsletter/update on the following topics:

- A) House Exhibition Leopoldgasse
- B) Model Building Days Tulln
- C) Delivery of the Cologne K4000

House Exhibition Leopoldgasse!

We are pleased to cordially invite you to our house exhibition at Halling, taking place in parallel with the “**Liesing Model Railway Exhibition Autumn**” at the Liesing House of Encounters.

When?

**Friday,
9 October from 1 pm to 6 pm**

Saturday, 10 October from 9 am to 3 pm

Where?

1230 Vienna, Leopoldgasse 15-17



You can reach us by the following **public transport**:

The suburban railway stations Vienna Atzgersdorf and Vienna Liesing are only a short walk of approx. 10 minutes away.

From Vienna Meidling Station (U6), you can take bus 62A in the direction of Vienna Liesing to the Leopoldgasse stop. From there, it is a short walk of approx. 5 minutes.

You can also take bus 66A from Alt Erlaa (U6) in the direction of Vienna Liesing. From the Brunner Str./Erlaa Str. stop, you can reach us within a few minutes on foot.

You can also reach us by **car**: opposite Leopoldgasse 15-17, there are several free customer parking spaces available!

We are very much looking forward to your visit!

Come by and have a look at our warehouse and sales room to see what we currently have available for delivery. We look forward to your visit and to interesting conversations.

To avoid waiting times, we kindly ask you to send us all **spare parts orders** as soon as possible **by e-mail**. We are also happy to reserve the models you are interested in, so that no other colleague can get ahead of you. Let us know your wishes or simply use the webshop – orders can be checked and paid for in cash or by card during the exhibition.

Model Building Days Tulln:

This year, too, we will once again be participating with a small exhibition stand together with Mostviertler ModellBahnhof at the Tulln exhibition “Model Building Days Tulln” from **16 to 18 October**.

We look forward to your visit at exhibition stand **357/358**!



Note for customers collecting their orders: Please let us know your request (models or spare parts) by Wednesday, 14 October at noon at the latest, then we will try to bring your order to the exhibition.

Update on the delivery of the Cologne K4000:



We are pleased to inform you that assembly of the two fleet numbers 4078 and 4050 of the Cologne K4000 in the matchstick design is almost complete. We expect to be able to deliver the first orders during the course of next week (from 28 September). Thank you for your numerous orders, which have exceeded our expectations!

For all customers who pre-ordered, it was worth it! They will be supplied in the order in which their orders were received towards the end of September. Basically, the quantity we have produced is already pre-sold. We have of course already started production of additional units, which will be delivered during October.

As a reminder: The fleet numbers 4078 and 4050 are offered, each with and without drive, as well as a set reduced in price by 10 percent consisting of one motorized and one non-motorized model (fleet numbers are assigned randomly, but of course different). The order number is KK4-SET-MS.

We would like to sincerely apologize at this point for the unclear discount information in the last newsletter. The discount only applies to the set – unfortunately not to two individual models.

We would also like to briefly address the pulling power of the models:

On normal urban-style layouts, the pulling power of a pair M + S is sufficient. If someone has steeper inclines on their layout that the K4000 cannot quite manage, we would like to point out the possibility of an **upgrade to a wheelset with two traction tires**: The order number is UPG-HR8.

Please let us know of your request for this upgrade BEFORE delivery! We will be happy to carry out this modification for you. Retrofitting the modification afterwards is rather difficult.

If you have already pre-ordered a model and would like to make changes to your order, you can of course still do so in the next few days. Our colleagues in Sales will be happy to take care of this.

We would like to sincerely thank all our customers!

Your Halling Team

Artikelnummer	Beschreibung	Preis	Stück:
KK4-SET-MS	Köln Type K4000 Set, Nr.4078+4050, 1x motorisiertes Modell + 1x Standmodell	€ 449,90	
UPG-HR8	Upgrade 8mm Haftreifen	€ 3,20	
KK4-S78-M	Köln Type K4000 neues Design, mit Antrieb - NEU	€ 269,90	
KK4-S78-S	Köln Type K4000 neues Design, hochwertiges Standmodell - NEU	€ 229,90	
KK4-S50-M	Köln Type K4000 neues Design, mit Antrieb - NEU	€ 269,90	
KK4-S50-S	Köln Type K4000 neues Design, hochwertiges Standmodell - NEU	€ 229,90	
VAR-BX5-M	Neunteiliger Urbanliner Berlin, Nr. 5005, mit Antrieb und NEM651 - NEU	€ 316,00	
VAR-BX5-S	Neunteiliger Urbanliner Berlin, Nr. 5005, hochwertiges Standmodell - NEU	€ 276,00	
VAR-BX2-M	Neunteiliger Urbanliner Berlin, Nr. 5002, mit Antrieb und NEM651	€ 316,00	
VAR-BX2-S	Neunteiliger Urbanliner Berlin, Nr. 5002, hochwertiges Standmodell	€ 276,00	
NF4-DW1-M	dreiteiliger Gelenktriebwagen NF4 von Alstom für DVG Duisburg Nr. 2001 Vorserie mit Eigenwerbung, ALX-Antrieb und Innenbeleuchtung	€ 339,90	
NF4-DW1-S	dreiteiliger Gelenktriebwagen NF4 von Alstom für DVG Duisburg Nr. 2001 Vorserie mit Eigenwerbung, Standmodell	€ 269,90	
NF4-DW2-M	dreiteiliger Gelenktriebwagen NF4 von Alstom für DVG Duisburg Nr. 2002 Vorserie mit Eigenwerbung, ALX-Antrieb und Innenbeleuchtung	€ 339,90	
NF4-DW2-S	dreiteiliger Gelenktriebwagen NF4 von Alstom für DVG Duisburg Nr. 2002 Vorserie mit Eigenwerbung, Standmodell	€ 269,90	
NF4-D11-M	dreiteiliger Gelenktriebwagen NF4 von Alstom für DVG Duisburg Nr. 2011, ALX-Antrieb und Innenbeleuchtung	€ 339,90	
NF4-D11-S	dreiteiliger Gelenktriebwagen NF4 von Alstom für DVG Duisburg Nr. 2011, Standmodell	€ 269,90	
NF4-D39-M	dreiteiliger Gelenktriebwagen NF4 von Alstom für DVG Duisburg Nr. 2039, ALX-Antrieb und Innenbeleuchtung	€ 339,90	
NF4-D39-S	dreiteiliger Gelenktriebwagen NF4 von Alstom für DVG Duisburg Nr. 2039, Standmodell	€ 269,90	
ULF-MA5-015-M	ULF Typ A Nr. 15, München, 5-teilig mit Antrieb	€ 239,90	
ULF-MA5-015-S	ULF Typ A Nr. 15, München, 5-teilig hochwertiges Standmodell	€ 209,90	
ANT-TW6-NRS-G	Nachrüst Fahrwerke mit Glockenankermotor für TW6000	€ 59,00	
ANT-TW6-G	Fahrwerke mit Glockenankermotor für TW6000	€ 99,00	
ANT-K5000-G	Fahrwerke mit Glockenankermotor für K5000 Köln oder M5000 Manchester	€ 99,00	
ANT-TW6-NRS-G-H0m	Nachrüst Fahrwerke mit Glockenankermotor für TW6000	€ 59,00	
ANT-TW6-G-H0m	Fahrwerke mit Glockenankermotor für TW6000	€ 99,00	
ANT-K5000-G-H0m	Fahrwerke mit Glockenankermotor für K5000 Köln oder M5000 Manchester	€ 99,00	
TW6-ER1-M	Hannover TW6000, historische Erdmann-Werbung, Nr. 6001, mit ALX Antrieb	€ 274,90	
TW6-ER1-S	Hannover TW6000, historische Erdmann-Werbung, Nr. 6001, hochwertiges Standmodell	€ 233,90	
TW6-BAC-M	Hannover TW6000, Nr. 6010, Bachmann-Werbung, mit ALX Antrieb	€ 274,90	
TW6-BAC-S	Hannover TW6000, Nr. 6010, Bachmann-Werbung, hochwertiges Standmodell	€ 233,90	
TW6-H01-M	Hannover TW6000, Museumsfahrzeug, Nr. 6001, mit ALX Antrieb	€ 274,90	
TW6-H01-S	Hannover TW6000, Museumsfahrzeug, Nr. 6001, hochwertiges Standmodell	€ 233,90	
TW6-Ü50-M	Hannover TW6000, Geburtstagswerbung, Nr. 6001, mit ALX Antrieb	€ 274,90	
TW6-Ü50-S	Hannover TW6000, Geburtstagswerbung, Nr. 6001, hochwertiges Standmodell	€ 233,90	
TW6-NIK-M	Hannover TW6000, NIKI Promenade, Nr. 6226, mit ALX Antrieb	€ 249,60	
TW6-NIK-S	Hannover TW6000, NIKI Promenade, Nr. 6226, hochwertiges Standmodell	€ 212,00	
TW6-H00-M	Hannover TW6000, Nr. 6100, mit Streifen, mit ALX Antrieb	€ 249,60	
TW6-H00-S	Hannover TW6000, Nr. 6100, mit Streifen, hochwertiges Standmodell	€ 212,00	
TW6-H10-M	Hannover TW6000, Nr. 6210, ohne Streifen, mit ALX Antrieb	€ 249,60	
TW6-H10-S	Hannover TW6000, Nr. 6210, ohne Streifen, hochwertiges Standmodell	€ 212,00	
TW6-H12-M	Hannover TW6000, Nr. 6212, mit Streifen, mit ALX Antrieb	€ 249,60	
TW6-H12-S	Hannover TW6000, Nr. 6212, mit Streifen, hochwertiges Standmodell	€ 212,00	
TW6-H16-M	Hannover TW6000, Nr. 6216, mit Streifen, mit ALX Antrieb	€ 249,60	
TW6-H16-S	Hannover TW6000, Nr. 6216, mit Streifen, hochwertiges Standmodell	€ 212,00	
TW6-H66-M	Hannover TW6000, Nr. 6166, mit Streifen, mit ALX Antrieb	€ 249,60	
TW6-H66-S	Hannover TW6000, Nr. 6166, mit Streifen, hochwertiges Standmodell	€ 212,00	
TW6-H83-M	Hannover TW6000, Nr. 6083, mit Streifen, mit ALX Antrieb	€ 249,60	
TW6-H83-S	Hannover TW6000, Nr. 6083, mit Streifen, hochwertiges Standmodell	€ 212,00	

Name: Kundennummer:

Adresse: PLZ: Ort:

Email / Tel: Datum: / Signatur:

Die aktuellen Portokosten entnehmen Sie bitte unserer [Homepage](#)! The current postage costs can be found on our [homepage](#)! Alle Angaben in den Aussendungen sind unverbindlich und ohne Gewähr. Irrtümer, Druckfehler und Zwischenverkauf ausdrücklich vorbehalten! All information in the advertisement is non-binding and without guarantee. Errors, misprints and prior sale expressly reserved!